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Протокол № 179 

заседания Судейского комитета 

Общероссийской общественной организации 

Всероссийская федерация танцевального спорта, брейкинга 

и акробатического рок-н-ролла» (СК АРР ФТСАРР) 

 

Дата проведения: 30 января 2025 года 

Место проведения: система удаленной конференцсвязи «Контур.Толк» 

Начало заседания: 20:00, окончание заседания: 21:17 

 

 

Члены СК АРР ФТСАРР, принявшие участие в заседании: 

Деркач Елена Николаевна, Кирина Ирина Александровна, Леонова Анастасия 

Григорьевна, Марков Матвей Эдуардович, Николаев Алексей Владиславович, Пайвина 

Наталья Викторовна, Скопинцев Алексей Владимирович. 

Присутствуют семь членов СК АРР ФТСАРР из семи. Кворум для принятия решений 

имеется. 

Повестка дня: 

1. Рассмотрение обращения Груздевой В. А. о допустимости элемента. 

2. Рассмотрение обращения Митяевой Ю. С. о допустимости элементов и танцевальных 

фигур. 

3. Рассмотрение обращения Лосева А. А. о допустимости элемента. 

4. Назначение экзаменационной комиссии квалификационного зачета и 

сертификационного экзамена 15.02.2025 г. 

 

1-й вопрос повестки дня 

Деркач Е. Н.: в ответ на вопрос В. А. Груздевой о допустимости исполнения 

последовательности элементов в качестве комбинации в дисциплине «В класс-микст» юниоры 

и юниорки предлагается указать на то, что в соответствии с п. 16.15. Правил вида спорта 

«акробатический рок-н-ролл», утвержденных приказом Минспорта РФ от 9 марта 2023 г. 

№ 154 (далее – «Правила»), в дисциплине «В класс-микст» юниоры и юниорки «элемент 

является комбинацией, если: 

•  несколько элементов исполняются один за другим; 

•  изменяется хват во время исполнения элемента; 

•  есть приземление на пол, а следующий элемент исполняется без исполнения танца 

между ним и предыдущим элементом; 

•  выполняется повторение одного и того же элемента. Исключение: вращения «тарелка», 

«вертушка», если не было смены хвата». 

 

В данном случае исполняются разные вариации «вертушки» со сменой хвата. 

Предлагается считать последовательность элементов, представленную на видео, 

комбинацией, разрешенной в дисциплине «В класс-микст», юниоры и юниорки, при условии 

сохранения контакта между партнерами во время перехода между элементами. 

Пайвина Н. В.: будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

  

https://disk.yandex.ru/i/eyWDhkzqgM73Kw
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2-й вопрос повестки дня 

Кирина И. А.: предлагается считать движения, представленные на присланном 

Ю. С. Митяевой видео, танцевальной фигурой, соответствующей уровню безопасности 3 и, 

следовательно, разрешенной в дисциплине «формейшн» девушки.  

Пайвина Н. В.: будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

Кирина И. А.: предлагается в ответ на вопрос Ю. С. Митяевой о допустимости 

исполнения элемента, представленного на видео, в дисциплине «формейшн» девушки указать 

на то, что данный элемент исполняется при помощи другой спортсменки, и во время его 

исполнения бедра «верхней» партнерши поднимаются выше ее головы, что противоречит 

базовым ограничениям уровня безопасности 3. При этом данный элемент не перечислен 

среди элементов-исключений. Следовательно, представленный на видео элемент не 

соответствует уровню безопасности 3 и не разрешен в дисциплине «формейшн» девушки. 

Пайвина Н. В.: будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

Кирина И. А.: предлагается в ответ на вопрос Ю. С. Митяевой о допустимости 

исполнения элемента, представленного на видео, в дисциплине «формейшн» девушки указать 

на то, что данный элемент соответствует уровню безопасности 3 и разрешен в дисциплине 

«формейшн» девушки. 

Пайвина Н. В.: будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

3-й вопрос повестки дня 

Деркач Е. Н.: в ответ на обращение А. А. Лосева с просьбой разрешить исполнять 

элемент в дисциплине «В класс-микст» юниоры и юниорки предлагается указать на то, что во 

время его исполнения бедра партнерши поднимаются выше ее головы, что противоречит 

базовым ограничениям уровня безопасности 3. При этом данный элемент не перечислен 

среди элементов-исключений. Следовательно, представленный на видео элемент не 

соответствует уровню безопасности 3 и не разрешен в дисциплине «В класс-микст» юниоры 

и юниорки согласно действующей редакции Правил. В целях увеличения разнообразия 

элементов в дисциплине «В класс-микст» юниоры и юниорки и исключения необходимости 

добавлять каждый новый элемент в качестве исключения СК АРР ФТСАРР уже направил свои 

предложения по внесению изменений в Правила в Спортивный комитет акробатического рок-

н-ролла ФТСАРР (см. протокол СК АРР ФТСАРР от 25.12.2024 г. № 177).  

Пайвина Н. В.: будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

  

4-й вопрос повестки дня 

Пайвина Н. В.: Предлагается для проведения квалификационного зачета и 

сертификационного экзамена для спортивных судей по виду спорта «акробатический рок-н-

нолл» 15.02.2025 г. назначить экзаменационную комиссию в составе: 

Пайвина Н. В. – председатель; 

https://disk.yandex.ru/i/J5jyw-6S84MmDg
https://disk.yandex.ru/i/4jEtjQARuCGI9w
https://disk.yandex.ru/i/HlxiK9B2JjZ-PQ
https://disk.yandex.ru/i/yIjRS4U1G4DFHw
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Кирина И. А. – член комиссии; 

Марков М. Э. – член комиссии. 

Будут другие предложения? Предложений нет. 

 Кто за данное предложение, прошу голосовать.  

Голосовали: «ЗА» – единогласно. 

Решение принято. 

 

 

 

 

 

Председатель:      Н. В. Пайвина 

 

 

Секретарь:       А. Г. Леонова 


	Председатель:      Н. В. Пайвина

